

	News Title : Bappebti Tunggu 3 Perusahaan Lengkapi Persyaratan untuk Melantai di Bursa Kripto	
	Media Name : msn.com	Journalist : istimewa
	Publish Date : 22 May 2023	Tonality : Positive
	News Page : 1	News Value : 1,500,000
	Resources : Tirta Karma Sanjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Bappebti)	Ads Value : 500,000
	Section/Rubrication : News	Topic : Bursa Kripto

Bappebti Tunggu 3 Perusahaan Lengkapi Persyaratan untuk Melantai di Bursa Kripto

3 jam yang lalu

PASAR HARI INI ...

IHSG ▲ +0.56% LQ45 ▲ +1.12% INX ▼ -0.14%



Bappebti Tunggu 3 Perusahaan Lengkapi Persyaratan untuk Melantai di Bursa Kripto
© Pulina Nityakanti

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) tengah menyeleksi tiga perusahaan yang mendaftar untuk bisa melantai di pasar bursa kripto.

Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Pasar Bappebti, Tirta Karma Sanjaya menyampaikan bahwa saat ini tiga perusahaan tersebut tengah melengkapi segala persyaratan.

"Para pemohon masih sedang melengkapi persyaratan dan perbaikan dokumen-dokumen yang telah kami verifikasi," ujarnya kepada Kontan.co.id, Senin (22/5).

Sayangnya, Tirta tidak bisa membocorkan ketiga perusahaan yang tengah menjalani proses pendaftaran tersebut dan lain sebagainya. Asal tahu saja, diharapkan bursa kripto bisa beroperasi pada Juli 2023.

Dia mengungkapkan bahwa perusahaan yang hendak terjun ke dalam bursa kripto perlu mengikuti segala kriteria persyaratan yang telah ditetapkan dalam peraturan Bappebti Nomor 8 Tahun 2021 tentang penyelenggaraan perdagangan aset kripto di bursa.

"Apabila bursa kripto sudah terbentuk maka seluruh pedagang kripto yang sudah terdaftar nantinya harus menjadi anggota bursa kripto," ungkapnya.

Perkembangan Kinerja Kripto

Tirta menuturkan, kinerja transaksi kripto akhir-akhir ini masih dipengaruhi oleh perkembangan ekonomi di Amerika Serikat (AS). Ditambah dengan adanya ragam perubahan kebijakan suku bunga dan lain sebagainya.

"Selain itu juga pasar kripto yang masih menunggu halving di kuartal I (Q1) 2024 yang diprediksi akan mulai *bullish* bitcoin di pasar kripto yang dapat berdampak pada altcoin lainnya," tuturnya.

Untuk diketahui, berdasarkan data Bappebti nilai transaksi aset kripto per April 2023 tembus Rp 49,26 triliun. Sementara itu, di sepanjang tahun 2022 lalu nilai transaksi kripto mencapai Rp 306,4 triliun. Melihat rata-rata nilai transaksi bulanan di tahun 2022 sebesar Rp 25,5 triliun.

Selain itu, terdapat penambahan jumlah pelanggan terdaftar pada aset kripto sebesar 109.776 pelanggan, sehingga jumlahnya menjadi 17,25 juta pelanggan per April 2023.

Bappebti juga mencatat rata-rata penambahan pelanggan bulanan sepanjang tahun 2022 sebesar 457.595 pelanggan.